

TOLUCA

Continuará Toluca con acciones de orden en la ciudad

El alcalde de Toluca indicó que se mantendrá la colaboración interinstitucional para reducir la incidencia delictiva en la capital mexiquense.

Arelí Díaz

Luego de las estrategias que el Ayuntamiento de Toluca implementó para mantener el orden y seguridad durante la Feria y Festival Cultural del Alferique 2024, el presidente municipal, Juan Maccise Naime, indicó que continuarán implementando estrategias para que el ambiente de tranquilidad continúe en la ciudad.

"Fuimos una feria ordenada, los aliaqueros estuvieron contentos, tuvieron buenas ventas, y sobre todo hubo control, no el desorden de hace un año, creo logramos controlar, hubo orden con el ambulante que no lo permitimos", dijo.

En ese sentido, reconoció la labor del personal de inspección de la Dirección Ge-

neral de Gobierno, así como de los elementos de la Dirección de Seguridad Pública y Protección, quienes, dijo, dieron la batalla en las calles contra el comercio informal.

"Han hecho un trabajo ejemplar, vean la zona central, la zona de la Terminal y el Mercado Juárez, y vamos por más, vamos a cerrar fuerte, expresó Maccise Naime, sin precisar que otros puntos del municipio estarán interviniendo próximamente.

Control en festividades de fin de año

Para los eventos que se aproximan con el cierre de año como El Buen Fin, y las festividades decembrinas, el alcalde indicó que se seguirá aplicando la misma política de orden y control al comercio ambulante.



TOLUCA

Inteligencia Artificial, entre las innovaciones del Business Automotive Meeting

Karina Villanueva

El próximo 20 de noviembre se llevará a cabo el evento de desarrollo de proveedores e innovación "Business Automotive Meeting" (BAM) en su décima edición, informó el Clúster Automotriz Metropolitano, el cual destacó que se llevarán a cabo conferencias, exhibiciones, Workshops, y Networking.

El objetivo del BAM es intercambiar experiencias y generar contactos comerciales y de proveeduría en el sector automotriz del Estado de México, la Ciudad de México y otras entidades cercanas. Autoridades del Clúster automotriz destacaron que la entidad es una plataforma de desarrollo del sector en el ámbito tecnológico e innovador, asimismo que la industria automotriz aporta aproximadamente el 17 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB) del país, además de generar más de 2 millones de fuentes de empleo.

Precisaron que el Estado de México, junto con otras entidades, es líder en proveeduría, y sus plantas

armadoras y ensambladoras ubicadas en municipios como Santiago Tianguistenco, Cuautitlán, Tultitlán y Toluca, son referente a nivel nacional.

Temas

Entre los temas innovadores para la edición número 10 destacan la conferencia "Inteligencia en la manufactura y diseño del vehículo", la cual estará a cargo de Alejandro Carcela, country manager para México y Centroamérica de la empresa SIEMENS. Asimismo, "La era de la asistencia-Inteligencia Artificial", impartida por Google Cloud Ambassador.

La ponencia magistral correrá a cargo de Odair Barquera, director general de la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz, con el tema "La competitividad de la Industria Automotriz en México, retos y desafíos del futuro".

Sedeco

El BAM llevará a cabo una mesa de análisis en la que participarán los titulares de las Secretarías de Desarro-

"Mientras yo sea presidente municipal, el orden en el comercio va a ser así, con mano dura porque no lo podemos tomar de otra manera... voy a dejar una ciudad ordenada, para que el próximo presidente municipal llegue a trabajar en mejores condiciones de las que recibí yo", enfatizó.

Prevalce seguridad

En materia de seguridad, el alcalde indicó que se mantendrá la colaboración interinstitucional para reducir la incidencia delictiva en la capital mexiquense y mejorar la percepción de seguridad, "no podemos bajar la guardia, la seguridad es una responsabilidad compartida", dijo.

Destacó que a pesar de la alta afluencia de visitantes y la realización de las actividades culturales, durante los festejos de Día de Muertos y en el primer cuadrante de la ciudad, no se reportaron incidentes graves ni altercados de relevancia.

Además, en el marco de la mesa municipal de Coordinación para la Construcción de la Paz, informó que los tres niveles de gobierno anunciaron que reforzarán el operativo de seguridad y prevención ante el próximo encuentro de fútbol entre los equipos Toluca y América, el sábado 9 de noviembre, donde desplegarán efectivos adicionales para salvaguardar el orden público y brindar seguridad a los asistentes al partido.



TOLUCA

Salvo para Jilotzingo y Jilotepec, en el resto de los municipios aprobaron propuestas para ajuste predial

Mireya Carta

Por no haber presentado su soporte técnico y normativo a tiempo ante la LXII Legislatura del Estado de México, además de carecer de sustento legal, los actuales ayuntamientos de los municipios de Jilotzingo y Jilotepec, no podrán realizar un alza en su cobro de predial ni en el cambio de uso de suelo para el 2025, donde ambas demarcaciones proponían un aumento aproximado del 10.01 a 20 por ciento.

Durante las Comisiones Unidas de Legislación y Administración Municipal, Planeación, y Gasto Público y Finanzas, el diputado priista Alejandro Castro Hernández propuso que se les diera un plazo de dos a tres días más para que los ediles les presentaran justificando que a la mejor, "no se les encaminó o desconocen de cuando era la entrega para su dictamen"; sin embargo los legisladores de Movimiento Ciudadano así como del PRI, Ruth Salinas Reyes y Eduardo Zarzosa Sánchez, respectivamente, manifestaron con documento en mano, que si le había notificado desde el pasado 28 de agosto y tuvieron hasta el 15 de octubre para entregarlo, por lo que la propuesta de Castro Hernández no era procedente.

"Aquí no podemos ser flexibles con quien no quiere cumplir, porque además son municipios que como ya van saliendo pues qué importa lo que se reciba...", manifestó Salinas Reyes.

Piden voto de confianza

Además, pidieron dar un voto de confianza al trabajo del Instituto de Información e Investigación Geográfica, Estadística y Catastral del Estado de México (IGIEEM) y cuidar el bolsillo de la población; y Salinas Reyes, solicitó que la mesa técnica de análisis quede abierta, especialmente por tratarse de un año de entrega-recepción de administraciones municipales.

Por otra parte, se aprobaron 111 propuestas de tablas de valores unitarios de suelo y construcciones, que determinan, entre otras cosas, las cuales presentaron igual número de ayuntamientos, cuyo convenio está en el rango del 0.01 al 10 por ciento.

El legislador morenista, Gerardo Pliego Santana, solicitó revisar la propuesta de Toluca, porque el incremento del predial, sobre todo en la zona norte con vivienda popular y de interés social, dijo, impactará en la economía de sus habitantes.

Por su parte, el presidente de la Comisión, el congre-

sista Osvaldo Cortés Contreras, señaló que en los trabajos legislativos se cuidará la autonomía municipal, la objetividad técnica, el fortalecimiento de los ayuntamientos y lo más conveniente para la población.

Eficiencia de recaudación de predial

Finalmente, los legisladores llamaron a los 125 municipios de la entidad a implementar acciones para mejorar la eficiencia en la recaudación del Impuesto Predial, considerando que esta medida es fundamental para el fortalecimiento de las finanzas municipales en el próximo ejercicio fiscal.

Cabe mencionar que, de acuerdo con Alejandro Gumler Vieyra encargado de despacho de la Dirección General del IGIEEM, y Laura Balderas Rivera, directora de Catastro, el valor catastral está por debajo del valor comercial, y que el Estado de México está dividido en áreas homogéneas, por lo que las propuestas se hicieron conforme a las características de polígonos, con base en el valor negativo o positivo, considerando viabilidades, uso de suelo, calidad de servicios públicos, infraestructura, equipamiento, nivel socioeconómico de la población, así como el tipo y calidad de construcción.

Conversatorio Conóceles

Análisis de la información contenida en el Sistema Candidatas y Candidatos, Conóceles® Elección de Diputaciones Locales y Ayuntamientos 2024

12 de Noviembre, 10:00 hrs. Auditorio IEEM

Transmisión   #ConversatorioConóceles

¡No te lo pierdas!



Regístrate aquí



© GUSTAVO TORRES / CONTRASTO